

DEPORTES

Abnegada labor del S. E. U. en el deporte internacional

Interesantes declaraciones de Jordana Fuentes, antes de la IV Semana Deportiva de San Sebastián

Madrid, 2. — La abnegada labor del S. E. U. en el terreno deportivo internacional está a punto de fructificar en un éxito para España al celebrarse en nuestro país la IV Semana De-

O. S. "Educación y Descanso"

Campeonato Provincial de Ciclismo

El próximo domingo, día 7, se celebrará el Campeonato Provincial de Ciclismo organizado por la Obra Sindical "Educación y Descanso" en el que pueden participar los productores vallisoletanos y los equipos de los distintos Grupos de Empresas.

El recorrido de esta carrera será de unos 65 kilómetros sobre el itinerario siguiente: Valladolid - Fuensaldaña - Mucientes - Villalbilla de los Alcáceres - La Mudarra - Villanueva - Zaratán - Valladolid.

Nota importante.—En esta carrera no podrán participar los productores que disfruten de licencia federativa en esta temporada. Las inscripciones deberán hacerse en el domicilio de "Educación y Descanso", Fray Luis de León, 7, hasta el próximo sábado.

Carlos Pérez ganó el primer trofeo ciclista "FEFASA"

Miranda de Ebro, 2.—El corredor del equipo de Vitoria, Miguel Garay, ha sido el vencedor de la tercera y última etapa de la carrera ciclista "El Trofeo FEFASA", sobre 72 kilómetros, Miranda-Vitoria y regreso. Llegando a la meta se cayó de la máquina el corredor de Zaragoza, José Gasón y sufrió una herida contusa en la región parietal derecha con gran hemorragia y heridas diversas en todo el cuerpo. Su estado ha sido calificado de pronóstico reservado.

En segundo lugar se clasificó Talamillo, de Burgos, seguido de Teo Villanueva, de Logroño; Ricardo Catalán y Angel López. El vencedor absoluto de la prueba ha sido Carlos Pérez, de Vitoria.—Alfil.

3.220.000 francos, ganaron los españoles en la Vuelta a Francia

Paris, 2.—Miguel Poblet se ha colocado el séptimo en la lista de participantes en la Vuelta Ciclista a Francia en lo que se refiere al reparto económico. Ha conseguido ganar más de la mitad de los emolumentos logrados por la totalidad del equipo español, que ascienden a 1.665.000 francos.

Encabeza la lista individual de ganancias el vencedor de la Vuelta, Louison Bobet, con 3.275.000 francos. El equipo francés nacional ha sido el que mayor parte ha sacado de los 36.685.000 francos destinados en la Vuelta para compensar el esfuerzo de los equipos participantes. Ha ganado la bonita cifra de 11.035.000 francos. Le sigue Italia, con 4.780.000, y después Bélgica, con 4.550.000; Luxemburgo, con 3.485.000; Holanda y España, con 3.220.000.

Se sabe que Alomar aportó a la bolsa común del equipo español 310.000 francos, y Masip y Mateo 5.000 cada uno, sin que puedan precisarse las cantidades aportadas por Gelabert, Loroño y Bernardo Ruiz. Botella, Company y Morales no ganaron nada.—Alfil.

OBRAS EN EL ESTADIO



El Real Valladolid iniciará en breve sus entrenamientos en el Estadio Municipal "José Zorrilla", lo que quiere decir que la temporada futbolística está cerca y que las vacaciones para los jugadores de fútbol tocan a su fin. Pero antes de que la temporada oficial sea inaugurada se procede en la actualidad a la reparación y mejora de las localidades de preferencia. También las porterías reciben la acostumbrada pintura blanca anual, quiz con el fin de que los delanteros locales, como los forasteros —y esto último es lo peor— alerten con el blanco que haga función al marcador. Las dos faenas, buenas faenas en este mes de agosto, han sido recogidas por nuestro fotógrafo, Carvajal, bajo el sol de las doce de la mañana y en medio de un silencio que quedará roto en cuanto los graderíos se llenen de "hinchas" y el balón haga renacer esa gran pasión futbolística que parece dormida durante las jornadas estivales.

Peñafiel, vencedor en el Campeonato Regional de Fútbol de la Ribera

Una vez más ha pnesto de mani-fiesto su clase el equipo representativo de esta villa, al clasificarse en primer lugar, después de salir imbatido y ganar por abultados tanteos a Burgo de Osma, Lerma y Roa de Duero, al que se le ganaba por un tanto a cero hasta los tres minutos y medio fuera del tiempo reglamentario, en que Aranda consiguió el empate. (Triunfo resonante del Peñafiel, teniendo en cuenta que todos los partidos se han jugado en el Campo de Deportes de Aranda, al ser organizado este campeonato por la Delegación de Educación y Descanso de aquella localidad.)

Este conjunto, titulado en Aranda como "El equipo vallisoletano", es digno de elogio por su pundonor y sacrificio, demostrado a través de esta temporada, conquistando cuantos trofeos se han disputado, a pesar de tener grandes inconvenientes, como son: el crecer de un terreno de juego adecuado para los partidos y entrenamientos (hoy en estudio por nuestras dignas y queridas autoridades), y otros de tipo económico. Conquistar este Trofeo de la Ribera significa un galardón para la villa del infante don Juan Manuel, y, por consiguiente, para Valladolid

TEATRO

En LOPE DE VEGA
Estreno de
"La vista es la que trabaja"

Innovación para dignificar los concursos teatrales

La compañía de revistas de Col-sada nos ofreció para despedida de sus actuaciones en el Lope de Vega un estreno que bien pudo haberse ahorrado en beneficio de todos. "La vista es la que trabaja", de Ballesteros y música de Cofner, es todo un cúmulo de vaciedades. Dentro de ello, a veces, campea cierto humor codornicesco, con chistes de esos que ahora se dicen que son "malos", por no calificarlos de estúpidos. Algo es algo. Ese humor provoca a veces la sonrisa, otras, la indignación. Y, desde luego, cuando ya entran las náuseas es en la segunda parte, donde el mal gusto tiene expresión reiterada en frases rampantes y chabacanas. ¿Cómo pueden escucharse tales cosas en un escenario? No es ya lo atrevido, lo picarero, sino lo más desdichado y maloliente lo que sirve de nexo a unas escenas imbeciles.

(De nuestro corresponsal en Madrid, F. Casares.)
Desde ayer está abierto el plazo que se ha señalado para la entrega de obras teatrales, en el concurso convocado por el Teatro Nacional de Cámara y Ensayo, dependiente de la Dirección General de Cinematografía y Teatro. Ese plazo finaliza el 31 de octubre. El concurso tiene una modalidad que representa innovación de mucho interés en esta clase de competiciones: cada autor puede recabar el derecho de leer su obra ante el Jurado. El escepticismo que ha rodeado, generalmente, la tramitación de los concursos literarios se fundamentaba en la sospecha —justificada o no— de que los miembros de los tribunales juzgadores no lean todas las producciones presentadas. De este modo no cabe que eso suceda. Todo aspirante ha de tener la plena seguridad de que su obra fue, no ya leída, sino escuchada. Es digno de elogio cuanto se haga por revalorizar los concursos. Se han prodigado tanto, y es tan humana la maliciosa sospecha de influencias o satisfacción de compromisos, que está haciendo falta la implantación de nuevos sistemas que den las mayores garantías y dignifiquen las pruebas de selección. El premio, en este caso, no será de dinero. Estas producciones teatrales han de ser escogidas, con arreglo a condiciones que se fijan en la convocatoria. Y las tres —salvo el caso de declararse desiertos los galardones— serán inexcusablemente estrenadas. Apoyo eficaz a los novatos, ya que es requisito indispensable no haber estrenado antes con compañías profesionales, que puede abrir camino y posibilidades a nombres desconocidos que tengan algo verdaderamente nuevo que "decir". El desprestigio a que han llegado determinadas competiciones puede corregirse si se pone en vigor un procedimiento revestido de garantías, como en este caso, y así se evitarán murmuraciones, desconfianzas y hasta chistes, como el aparecido hace poco en un periódico de Madrid y que consistía en que un literato preguntaba a otro, ante la mesa de un café: "¿Qué estúpido ha ganado el último premio literario?" Ni la estupidez ni la amistad puede o deben premiarse. El tono de altura y seriedad del Concurso del Teatro de Cámara y Ensayo representa un paso hacia la dignificación de las competiciones y está siendo en estos días objeto de unánimes y merecidos elogios entre las gentes de letras.

El cine

En CALDERON

"CANCHA VASCA"

Seguimos dentro de esa línea mediocre, siempre con tendencia a calificativos peores, del cine español. Sea el guión inspirado en un asunto de toros, sea en torno a las grandes gestas españolas en la Historia, o intentando nuevos caminos en las costas del Cantábrico entre pelotaris y pescadores, la verdad es que las producciones nacionales, salvo excepciones muy raras, salen a la luz dando tumbos, por no decir muertas, ya nada más traspasar las puertas de los estudios.

Desanimación en el mercado de León

León, 2.—El mercado semanal estuvo desanimado en la plaza de ganado vacuno, donde entraron pocas reses, aunque llegaron buen número de terneras. Estas se cotizan entre 17 y 20 pesetas el kilo en vivo. Los corderos para el recio, entre 250 y 500 pesetas ejemplar. Se han reunido gran número de vendedores de huevos, frutas y verduras. El precio de los huevos oscila entre 19 y 21 pesetas la docena.—Cifra.

Graves daños en los cafetales brasileños por las heladas

Río de Janeiro, 2.—Las bajas temperaturas han causado graves daños en los cafetales del sur brasileño. Centenares de miles de plantas han resultado destruidas por las heladas. En Sao Joaquin se registraron temperaturas de 8°6 grados bajo cero. En muchas zonas donde nunca había nevado se ha registrado ahora dicho fenómeno. Los daños son muy elevados. Asimismo, la Policía de Sao Paulo informa de cuatro muertos por congelación.—Efe.

¿QUIERE SER POSEEDOR DE UN RENAULT 4-4?

No deje de adquirir boletos para la rifa que organiza la "Obra Social de la Falange".

Enhorabuena a todos! Y a la vez un saludo en testimonio de agradecimiento a nuestra afición, que con su ayuda ha colaborado al triunfo, acompañando y alentando a su equipo en todo momento.

Gracias a todos.

El Corresponsal

EL SEÑOR D. FELIX GARRIDO ARNAIZ
FALLECIO EL DIA 21 DE JULIO DE 1955
Después de recibir los Santos Sacramentos
— R. I. P. —
La Junta Directiva de la Cofradía de las Siete Palabras, invita a sus familiares, cofrades y amigos al funeral que en sufragio de su alma se celebrará mañana, día 4, a las nueve de la mañana, en la Iglesia parroquial de Santiago Apóstol.

